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Caro Manlio è una vergogna tutto quello che sti sta accadendo, purtroppo dal 2014.  
Questa gogna mediatica,industriale e ora bancaria è tremenda,insopportabile e 
ingiusta. 
Ti capisco nell’amarezza , ma questa non deve essere l’ultima lettera.  
Continua con la forza e la determinazione di sempre. 
Un caro saluto  
Ivan 
 


